

France - Béziers Reconnaître l'occitan

Dix-huit à vingt mille personnes, dont de nombreux jeunes, ont manifesté hier dans le centre de Béziers (Hérault) pour « la défense et la reconnaissance » de l'occitan. « C'est près du double de l'affluence constatée lors de la précédente manifestation, le 22 octobre 2005 à Carcassonne (Aude), c'est un mouvement de fond qui se met en place », s'est félicité Jean-Louis Blenet, président de la confédération des Calendretas (écoles occitanes bilingues).

Organisée par un collectif de six organisations, appelé « Anem, per la lenga occitana ! Oc ! » (Allons, pour la langue occitane, oui !), la manifestation a reçu le soutien de quelque 300 élus, 200 associations et plus de 500 personnalités. Les candidat(e)s socialiste, communiste, verte, centriste, UMP ont apporté leur soutien à cette initiative. La France doit « reconnaissance des langues régionales en France, au même titre que le français », a ainsi déclaré Dominique Voynet.

D.N.A. (Dernières Nouvelles d'Alsace) Édition du Dim 18 mars 2007